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Zusammenfassung

        
Die Entstehung von Zweittumoren ist eine bekannte Spätkomplikation einer Strahlentherapie. In der Harnblase wurden bisher nach Strahlenexposition fast ausschließlich epitheliale Tumoren gefunden. Lediglich ein mesenchymaler Tumor der Harnblase nach Strahlentherapie ist bisher beschrieben worden. Wir berichten über ein inkurables malignes fibröses Histiozytom der Harnblase, das 8 Jahre nach Bestrahlung eines urothelialen Primärtumors entstand.


      
        
Abstract

        
The development of secondary tumours is a well known late complication of radiotherapy. Most tumours that were found in the urinary bladder after irradiation were of epithelial origin. Only 1 mesenchymal tumour of the urinary bladder has been described so far. We report of an incurable malignant fibrous histiocytoma of the urinary bladder 8 years after radiotherapy of a transitional cell carcinoma.
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